



BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. ren

Martes 13.06.2017

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del arzobispo metropolitano de Indianápolis (EEUU)

Nombramiento del nuncio apostólico en Dinamarca

Nombramiento de miembros ordinarios de la Pontificia Academia para la Vida

El Santo Padre Francisco ha nombrado arzobispo metropolitano de Indianápolis (EEUU) a S. E. Mons. Charles C. Thompson, hasta ahora obispo de Evansville (Indiana).

S. E. Mons. Charles C. Thompson

S. E. Mons. Charles C. Thompson nació el 11 de abril de 1961 en Louisville (Kentucky), en la arquidiócesis homónima. Después de asistir a la escuela primaria "Saint Charles" en Saint Mary's y a la escuela secundaria "Moore High School" en Louisville (1979), obtuvo un bachillerato en "Contabilidad" en el "Bellarmino College" en la misma ciudad (1983). Llevó a cabo sus estudios eclesiásticos en la "Saint Meinrad School of Theology" en San Meinrad en Indiana (1987). Más tarde obtuvo la Licenciatura en Derecho Canónico en la "Saint Paul University" en Ottawa, en Canadá (1992).

Fue ordenado sacerdote el 30 de mayo de 1987 en la arquidiócesis de Louisville.

Después de su ordenación ha ocupado los siguientes cargos: Vicario parroquial de la "Saint-Joseph Pro-cathedral" y capellán de la "Bethlehem High School" en Bardstown (1987-1990); vicario parroquial de Saint Francis of Assisi" en Louisville (1992-1993); Vicario judicial metropolitano (1993-1998); administrador de "San Peter Claver Parish" en Louisville (1994-1996); Capellán de la "Presentation Academy" en Louisville (1995-1997); párroco de Saint Augustin" en Lebanon (1996-2002); Defensor del vínculo y juez del Tribunal Arquidiocesano (1998-2008); párroco de la "Holy Trinity" en Louisville (2002-2011); Vicario General (2008-2011). Además, fue profesor agregado de Derecho Canónico en la "Saint Meinrad School of Theology" (2002-2011).

Nombrado obispo de Evansville el 22 de abril del 2011, recibió la consagración episcopal el 29 de junio.

Nombramiento del nuncio apostólico en Dinamarca

El Papa ha nombrado nuncio apostólico en Dinamarca a S. E. Mons. James Patrick Green, arzobispo titular de

Altino, nuncio apostólico en Suecia e Islandia.

Nombramiento de miembros ordinarios de la Pontificia Academia para la Vida

El Santo Padre nombró como miembros ordinarios de la Pontificia Academia para la Vida: Prof. Etsuko AKIBA, profesor de derecho en la Facultad de Economía, Universidad de Toyama (Japón); Prof. Carl Albert ANDERSON, Caballero Supremo de los Caballeros de Colón, profesor y decano adjunto del Pontificia Instituto Juan Pablo II para estudios sobre el matrimonio y la familia en los Estados Unidos de América Sección, Washington (EE.UU.); Prof. Nigel BIGGAR, Profesor de Teología Moral y Pastoral y Director del Centro de McDonald para la Teología, Ética y Vida Pública en la Universidad de Oxford (Reino Unido); Exc.mo Mons. Alberto Germán Bochatey, Obispo titular de Monte de Mauritania, auxiliar de La Plata, Profesor de Bioética y Vicerrector de la Universidad Católica de La Plata (Argentina); Rev.do Sac. Maurizio CHIODI, Profesor de Teología Moral Fundamental en el Instituto Superior de Ciencias Religiosas de Bérgamo y en la Facultad de Teología del Norte de Italia en Milán, Asistente del Centro de Voluntarios del Sufrimiento, Bérgamo (Italia); . Exc.mo Mons Fernando Natalio CHOMALÍ Garib, arzobispo de Concepción, profesor de Antropología teológica y Bioética de la Universidad Católica de Santiago de Chile Centro de Bioética (Chile); Rev.do Sac. Roberto COLOMBO, profesor de Neurobiología y Genética humana de la Universidad Católica del Sacro Cuore, Milán, Director del Centro para el Estudio de las Enfermedades hereditaria raras, hospital Niguarda Ca 'Granda, Milán (Italia); Prof. Francesco D'Agostino, catedrático de Filosofía del Derecho en la Facultad de Derecho de la Universidad Tor Vergata en Roma; presidente de honor del Comité Nacional de Bioética; Presidente del Comité Central de Ética de la Región Lazio (Italia); Prof. Bruno DALLAPICCOLA, Director Científico del Hospital Pediátrico Niño Jesús IRCCS en Roma, miembro del Comité Nacional de Bioética y CNB CNB Mezclado Comité Nacional Grupo de Bioseguridad, Biotecnología y Ciencias de la Vida, miembro del Consejo Superior de Sanidad (Italia); profesor Jokin DE IRALA ESTÉVEZ, Profesor Epidemiología y Salud Pública, Coordinador del Proyecto Interdisciplinari de Educación la afectividad y la sexualidad humana en la Universidad de Navarra (España); Em.mo Card Willem Jacobus EIJK, Arzobispo de Utrecht (Países Bajos); Prof. Abdel Messih Shehata FARAG MOUNIR, Director del Instituto Pro Vida y Pro Familia San José, El Cairo (Egipto); . Ecc.mo Mons Anthony Colin FISHER, arzobispo de Sydney, Profesor de Bioética y Teología Moral en el Instituto John Paul II para el Matrimonio y la Familia en Melbourne (Australia); Dra. Kathleen M. FOLEY, neuróloga, Directora del Departamento de Neurología en el Memorial Sloan-Katterring Centro de Cáncer y el Hospital de Nueva York (Estados Unidos); Rev.do Sac. Aníbal GIL LOPES, profesor de Fisiología en el Instituto de Biofísica Carlos Chagas Filho, de la Universidad Federal de Río de Janeiro (Brasil); Prof. Alicja GRZE_KOWIAK, profesora emérita de Derecho Penal de la Universidad Católica de Lublin (Polonia), Profesora de Kujawsko- Pomorska Szkoa Wysz (Polonia); Rodrigo GUERRA LÓPEZ, catedrático de Filosofía y Presidente del Consejo Superior del Centro de Investigación Social Avanzada CISAV (México); Prof. John M. HAAS, presidente del Centro Nacional Católico de Bioética en Filadelfia (EE.UU.); Prof. Mohamed HADDAD, Profesor de Civilización árabe y Religiones Comparadas de la Universidad de Cartago. Instituto Superior de Idiomas en Túnez (Túnez); Prof. Ignatius John KEOWN, Profesor de Ética Cristiana en la Universidad de Georgetown (EE.UU.); Prof. Kostantinos KORNARAKIS, Profesor de Ética Cristiana (Espiritualidad ortodoxa) en la Facultad de Teología de la National and Kapodistriam Universidad de Atenas (Grecia); Prof. Katarina LE BLANC, Profesora de la División de Inmunología Clínica y Medicina de Transfusión, del Instituto Karolinska en Estocolmo y Consultor Senior del Centro de Hematología de la Universidad de Karolinska Hospital de Huddinge (Suecia); Prof. Alain G. F. Lejeune, Profesor de Derecho Farmacéutico y Deontología de la Universidad Católica de Lovaina (Bélgica), miembro de la Academia Nacional Francesa de Farmacia y eSecretario de la Comisión de Ética; Prof. Jean Marie LE MÉNÉ, profesor, fundador y presidente de la Fundación Jérôme Lejeune en París (Francia); DrA. Mónica LÓPEZ Barahona, Directora General Académica del Biosciences Studies Centre; Presidenta de la delegación española de la Fundación Jérôme Lejeune; Directora de la Cátedra de Bioética Jérôme Lejeune, Madrid (España); Prof. Ivan LUTS, Director del Colegio Médico, Escuela de Medicina de Lviv; Presidente de la Asociación de Médicos Católicos (Ucrania); Prof. Manfred LÜTZ, Jefe de Psiquiatría del Hospital Alexanier Infirmary de Colonia (Alemania); . Exc.mo Mons Daniel NLANDU MAYI, Obispo de Matadi, Presidente del Consejo de Administración del Servicio Diocesano de Educación para la Vida, miembro del Consejo de Administración de la Universidad del Congo, Kinshasa (República Democrática del Congo.); Profesora Anne Marie PELLETIER, profesora de Sagrada Escritura, Biblia y Liturgia en la École Cathédrale y el Studium de la Facultad Notre Dame del Seminario en París, Profesora de Antropología Filosófica y Bíblica en el Studium Théologique Inter Monastères (Francia); Prof. Adriano PESSINA, profesor de Filosofía Moral y Director del Centro de Ateneo de Bioética de la Universidad Católica del Sagrado Corazón de Milán (Italia); . Rev.do Mons

Luño Ángel RODRÍGUEZ, Profesor de Teología Moral Fundamental en la Universidad Pontificia de la Santa Cruz en Roma (Italia); Prof. Alejandro César SERANI MERLO, profesor e investigador en el Centro para la Bioética y la Facultad de Medicina de la Universidad Católica de Chile en Santiago de Chile (Chile); Exc.mo Mons Noël SIMARD, obispo de Valleyfield, portavoz de la Conferencia Episcopal Canadiense de los Obispos de lengua francesa en materia de Bioética en especial en relación con la eutanasia (Canadá.); Rev.do P. Jacques Koudoubi SIMPORÉ, M. I., Rector de la Universidad de Santo Tomás de Aquino y Director del Centro de Investigación Biomolecular Pietro Annigoni en Uagadugú (Burkina Faso); Prof. Avraham STEINBERG, director de la Unidad de Ética de la Medicina en el Centro Médico Shaare Zedek en Jerusalén, Director del Consejo Editorial de la Enciclopedia del Talmud (Israel); Prof. Jaroslav ŠTURMA, Profesor de la Facultad de Filosofía y Teología Católica de la Universidad Carolina de Praga, Director del Centro de Desarrollo Infantil Sunbeam de Praga (Rep. Checa); profesor William F. SULLIVAN, profesor en el Departamento de Medicina Familiar y Comunitaria, Facultad de Medicina, Universidad de Toronto, Presidente de la Asociación Internacional de bioeticistas católicos (Canadá); Prof. Daniel SULMASY, profesor de Bioética en la Universidad de Georgetown (EE.UU.); Prof. Fernando SZLAJEN, Rabino, Director del Departamento de Cultura de AMIA, profesor de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires (Argentina); Prof. Marie-Jo THIEL, Profesora de Teología Católica y Directora del Centro Europeo de Enseñanza e Investigación en Ética (CEERE) en la Universidad de Estrasburgo (Francia); Rev.do Tomi P. THOMAS, I.M.S., Director General de la Asociación Católica de Salud de la India CHAI (India); Prof. Angelo VESCOVI, Director Científico del IRCCS Casa Alivio del Sufrimiento en San Giovanni Rotondo y del Instituto de Genética Humana G. Mendel en Roma (Italia); Prof. Alberto VILLANI, Director de la Unidad Operativa Compleja de Pediatría General y Enfermedades Infecciosas en el Hospital Bambino Gesù de Roma, Presidente de la Sociedad Italiana de Pediatría (Italia); profesor Shinya YAMANAKA, Profesor y Director del Centro de Investigación y Aplicación de células madre en la Universidad de Kyoto, Premio Nobel de Medicina en 2012 (Japón); Prof. René ZAMORA MARIN, Profesor y Director del Centro de Bioética Juan Pablo II (Cuba).

Su Santidad también ha nombrado miembros de honor de la Academia Pontificia para la Vida: Em.mo cardenal Carlo CAFFARA, arzobispo emérito de Bolonia, ex decano del Instituto Pontificio "Juan Pablo II" para Estudios sobre el Matrimonio y la Familia (Italia); Exc.mo Mons. Ignacio CARRASCO DE PAULA, obispo titular de Tapso, presidente emérito de la Academia Pontificia para la Vida (España); Ms. Birthe LEJEUNE, vicepresidente de la Fundación Jérôme Lejeune en París (Francia), esposa del primer presidente de la Academia Pontificia para la Vida, el Siervo de Dios Jérôme Lejeune; Em.mo cardenal Elio SGRECCIA, presidente emérito de la Academia Pontificia para la Vida (Ciudad del Vaticano), Presidente de la Federación Internacional de Centros e Institutos de Bioética de Inspiración Personalista, Presidente de la Fundación Ut vitam habeant; Sr. Juan de Dios VIAL CORREA, presidente emérito de la Pontificia Academia para la Vida y Rector Magnífico Emérito de la Universidad Católica de Santiago de Chile (Chile).
